

Se encuentran en actividad en el país 151 ingenios

Continúa la molienda con toda normalidad

La administración del Central Bahía Honda, de la provincia de Pinar del Río, reportó al Ministerio de Agricultura que ha comenzado las labores de la presente zafra, en la que ya se encuentran en actividad 151 ingenios azucareros.

En el propio Ministerio también se dio a conocer que de acuerdo con los informes que se reciben en ese departamento, las labores de la presente zafra continúan desenvolviéndose con toda normalidad.